



Einladung zur Filmpräsentation von

HELDIN

Der **internationale Tag der Pflegenden** steht heuer unter dem Motto:

**Unsere Pflegekräfte. Unsere Zukunft. Gesunde Pflegekräfte stärken die Gesellschaft.
Geht es den Pflegekräften gut, geht es auch der Gesellschaft gut.**

Aktuelle Umfragen der Arbeiterkammer zeichnen nach wie vor ein Bild zunehmender Belastung. Mit dem internationalen Tag der Pflegenden wird weltweit die Arbeit und Bedeutung von Pflegekräften gewürdigt. Mit ihm soll das Bewusstsein für die besonderen Leistungen der Pflege gestärkt werden. Die Arbeiterkammer lädt alle Interessierten herzlich zum Film „Heldin“ ein.

Am Montag 12.5.2025, 18 Uhr
Cineplexx Graz Puntigam, Alte Poststraße 470
Kartenabholung ab 17 Uhr beim AK-Steiermark-Stand im Kino

KURZINHALT:

Floria (Leonie Benesch) arbeitet mit viel Leidenschaft und Professionalität als Pflegefachfrau in der Chirurgie eines Schweizer Krankenhauses. Bei ihr sitzt jeder Handgriff, sie hat selbst in Stresssituationen immer ein offenes Ohr für ihre Patientinnen und Patienten und ist im Notfall sofort zur Stelle – idealerweise. Doch in der harten Realität ihres oft schwer kalkulierbaren Alltags sieht das meist anders aus. Als Floria an diesem Tag ihre Spätschicht antritt, fällt auf der voll belegten, unterbesetzten Station eine Kollegin aus. Trotz aller Hektik umorgt Floria eine schwerkranke Mutter (Lale Yavas) und einen alten Mann (Urs Bihler), der dringend auf seine Diagnose wartet, ebenso fürsorglich und routiniert wie den Privatpatienten (Jürg Plüss) mit all seinen Extrawünschen. Aber dann passiert ihr ein verhängnisvoller Fehler und die Schicht droht völlig aus dem Ruder zu laufen. Ein nervenzerrender Wettlauf gegen die Zeit beginnt.

Auf euer Kommen freuen sich

AK-Direktor
Dr. Johann Scheuch

AK-Präsident
Josef Pesserl

Wir bitten um Anmeldung bis 7.5.2025
unter www.akstmk.at/film

